

13

CON EL FIN DE CONOCERLE

JOYA BÍBLICA

"Y esta es la vida eterna: que te conozcan a ti, el único Dios verdadero, y a Jesucristo, a quien has enviado" (Juan 17:3).



PREGUNTA

El conocimiento salvador de Jesús, ¿cómo puede convertirse en mi experiencia personal?

RESPUESTA

Por medio del estudio de las Escrituras: "Las Sagradas Escrituras son la norma perfecta de la verdad y, como tales, se les debería dar el primer lugar en la educación. Para obtener una educación digna de tal nombre, debemos recibir un conocimiento de Dios, el Creador, y de Cristo, el Redentor, según están revelados en la Sagrada Palabra.



"Cada ser humano, creado a la imagen de Dios, está dotado de una facultad semejante a la del Creador: la individualidad, la facultad de pensar y hacer". *La educación*, p. 17.

"Al espaciarse en la perfección del carácter de Dios, la mente se renueva y el alma vuelve a crearse a su imagen. [...] El ideal que Dios tiene para sus hijos está por encima del alcance del más elevado pensamiento humano. La meta a alcanzar es la piedad, la semejanza a Dios". *Ibíd.*, p. 18.

Conocimiento experimental: "Oh, ¿conocemos a Dios como deberíamos? ¡Qué alivio, qué gozo deberíamos tener si aprendiéramos diariamente la lección que Él desea que aprendamos! Debemos conocerlo en forma experimental. Esto será benéfico para que pasemos más tiempo en oración secreta, familiarizándonos personalmente con nuestro Padre celestial". *El ministerio médico*, p. 133.

Alma recreada a la imagen de Dios: "El conocimiento de Dios tal como fue revelado en Cristo es el que deben tener todos los salvados. Es el conocimiento que transforma el carácter. Una vez recibido, este conocimiento renovará el alma a la imagen de Dios. Comunicará a todo el ser un poder espiritual divino". *El ministerio de curación*, p. 332.

"Lo que Cristo fue en la naturaleza humana, quiere Dios que sean sus discípulos. Con su fuerza hemos de vivir la vida de nobleza y pureza que el Salvador vivió". *Ibíd.*

Estudiar las profecías: "Las profecías tienen que ser estudiadas, y la vida de Cristo comparada con los escritos de los profetas. Él se identifica con las profecías declarando reiteradamente: ellos escribieron de mí; ellas testifican de mí. La Biblia es el único libro que da una descripción verdadera de Cristo Jesús; y si cada ser humano quisiera estudiarla como su libro de texto y obedecerla, ningún alma se perdería". *La educación cristiana*, p. 253.

La Palabra engendra vida: "En la palabra de Dios está la energía creadora que llamó los mundos a la existencia. Esta palabra imparte poder; engendra vida. Cada orden es una promesa; aceptada por la voluntad, recibida en el alma, trae consigo la vida del ser infinito transforma la naturaleza y vuelve a crear el alma a imagen de Dios". *La educación*, p. 126.

Conversar con Dios: "Si mantenemos al Señor constantemente delante de nosotros [...] tendremos una frescura perdurable en nuestra vida religiosa. Nuestras oraciones tomarán la forma de una conversación con Dios, como si habláramos con un amigo". *Palabras de vida del gran Maestro*, p. 100.

RESUMEN Y PENSAMIENTO PARA LA ORACIÓN

No hay otra manera de conocer a Dios y su plan para nuestra vida que desarrollar una relación diaria e íntima por medio de la oración ferviente, la lectura de la Biblia, meditar en la vida de Cristo y escuchar al Espíritu Santo.

¡Cristo es nuestro ejemplo! Debido a su vida de oración, Él respondió con amor aun cuando lo ridiculizaron, humillaron, escupieron, golpearon su espalda hasta que quedó gravemente lastimada y finalmente lo crucificaron.

¿Respondemos de la misma manera cuando tenemos nuestras leves aflicciones?

Meditar en la vida de Cristo definitivamente aumentará nuestro nivel de tolerancia y aprenderemos lo que significa ser pacientes, bondadosos, perdonadores y amorosos. Esta es la forma en que somos renovados a imagen de Cristo.

Mi oración es que usted pueda encontrar gozo pasando dos horas con la Trinidad la mayoría de las mañanas (mi blanco es cada mañana), orando, leyendo la Biblia, meditando en la vida de Cristo y oyendo la voz de Dios mientras todos en la casa están todavía dormidos. Esta es la experiencia más dulce, la más agradable, la mejor que me sucede cada día y me prepara para un día de victoria y gozo lleno del Espíritu Santo.